
 

Année scolaire 2016-2017 
Ecole élémentaire La Rivière Saint Sauveur 

 
Circonscription de 
Lisieux Nord 

 
 

Compte-rendu de conseil d’école du  
16 novembre2017 

 

 

Heure de début de réunion : 18h 
 
Enseignants  présents :  

Mmes Bayon, Fleury, Penchenat, Toutin, Renard 

M. Leterrier (rapporteur de séance) 

Mme Boukaiba 

 M.Mathieu et Hadet (excusés) 

Mmes Hardy, Morvan, Bobet, Miche 

Ordre du jour 
1. Elections, modalités de vote au conseil, règlement intérieur 

2. Travaux et point sur la sécurité 

3. Climat scolaire 

4. Projets de l’année 

5. TAP 

Questions diverses. 

 

Elections de parents d’élèves : 48 % de participation 6 classes : 6 représentants de parents.                                  

Nouvelles modalités du vote au conseil d’école : Explication des voix délibératives. Le vote se fera à bulletin secret 

sauf demande de l’un des membres.                                                                                                                             

Lecture et vote du règlement intérieur. Deux modifications : Assurance repréciser Individuelle Accident et Respon-
sabilité Civile. Repréciser également la signification de TICE. Vote à l’unanimité. Charte des TICE signée par les 

familles : Alerter les enfants sur une utilisation intensive des écrans. Alerter également les parents. Bien informer les 

enfants et demander à ce que le relais soit bien fait dans les familles. 

Sécurité : Evacuation incendie (temps réel sauf les CP qui ont été informés) Consignes respectées. Un PPMS confine-
ment est prévu avant Noël (date libre) ainsi qu’un PPMS confinement attentat après janvier. Le protocole de l’école 

pour ce dernier est de prévenir l’ensemble du personnel par SMS. 

Retards : Ceux-ci sont trop fréquents et pénalisent les apprentissages en classe de CP puisque Mme Renard doit sou-
vent se déplacer pour ouvrir la porte. Les parents prétextent un nombre limité de places donc un embouteillage mais 

il apparaît que trop arrivent juste à 8h30 et que cela crée ces perturbations. 

Travaux : Remerciements à la commune pour les travaux effectués dans les classes, la réfection de la classe de CP, 
le bureau et l’installation de 2 supports vidéoprojecteurs. Les deux dernières classes devraient être bientôt équipées 

en vidéoprojecteurs (cm1 et cm1/cm2). Les devis sont reçus. La mairie doit les étudier.  Aménagement du parking : 

Positif pour la sortie des enfants. Le monument aux morts doit être déplacé en décembre. A ce propos, la présence 
des élèves à la commémoration du 11 novembre a été très appréciée. 

Climat scolaire : Un travail sur la prévention du harcèlement est en cours ( vidéos, textes … ) ainsi qu’un travail sur 
les droits de l’enfant. L ‘école respecte le protocole Education Nationale pour régler les conflits : écoute, confronta-

tion … Beaucoup de conflits sont à régler sur le temps du midi ainsi que dans le bus. 

Projets de l’année : Classe découverte des CP à Asnelles (très profitable surtout en début d’année) / les incorrup-
tibles / rallye maths occe14 / scolaplumes / étamine CP / contes russes au grenier à sel / reconduction de l’affiliation 
à l’USEP / affiche droits de l’enfant CM2 / printemps des poètes. Sortie Paris cm1/cm2 et cm2 : demande préalable 

aux parents. Classe découverte Puy du Fou CE2 et CM1 les 28 et 29 juin (6532 euros, 75 euros demandés aux fa-

milles) 

Discussion autour du retour à la semaine de 4 jours : Point d’interrogation pour l’instant en attendant l’installation 
de l’intercommunalité Beuzeville Honfleur. Un questionnaire sera à définir et à réfléchir pour essayer de qualifier le 

système actuel et étudier un éventuel changement.  

Le conseil des délégués demande une participation à la commission des menus. Cela devrait être possible.  
 

Heure de fin de réunion : 20h30 

 


